

Thiers → Vivre sa ville

CULTURE ■ Humani Théâtre en clôture de la saison culturelle, vendredi

Une noce déjantée et drôle

Pour clore la saison culturelle, Humani Théâtre a présenté une version revisitée de « La noce » de Tchekhov. Un spectacle très drôle qui a réuni une centaine de personnes, vendredi, au parc de l'Orangerie.

Maud Turcan
maud.turcan@centrefrance.com

Dans les allées du parc de l'Orangerie, on les imaginait tout droit sortis de l'église Saint-Symphorien. Le marié en costume clair, la mariée et son ombrelle, les parents qui suivent le cortège marchant derrière deux musiciens. Une noce d'apparence classique jusqu'à ce que l'âme russe, aidée par de la vodka à profusion, ne vienne pimenter la fête.

Plus ivres de vodka que de bonheur...

Dans cette version revisitée de « La noce » d'Anton Tchekhov, la compagnie Humani Théâtre a mis le



AMBIANCE. Une centaine de spectateurs ont assisté, vendredi soir, à une noce un peu particulière mais terriblement drôle.

public au cœur de son spectacle, vendredi soir, en clôture de la saison culturelle de la Ville de Thiers. Accueillie par un verre « offert par les pa-

rents de la mariée », la centaine de spectateurs a côtoyé des personnages délirants, excessifs, obsessionnels, plus ivres de vodka que de bonheur mais toujours très drôles.

Chansons, discours, embrassades et engueulades se sont succédé avant que tout ne finisse par un bal... Ne dit-on pas que la musique adoucit les mœurs. ■